
 

事 項 第２回阿木公民館運営委員会会議 

日時場所 令和 7 年 3月 12 日（水）阿木公民館 中会議室 19:00～20:00 

出席者 出席委員 7 名(欠席なし)、事務局員 ２名 

〇委員長あいさつ 

議題 

1 令和６年度木公民館評価について 

2 来年度公民館講座について 

3 令和７年度運営委員について 

4 その他 

 

 

議題 

1 公民館評価及び 2公民館講座について 

事務局 前年より点数が低いが、事業の見直しや、三世代交流事業の中止などの影響がでている。 

委  員 公民館ではフリースペースを活用しての展示やみちくさ図書室が子どものたまり場とし

て利用されている。 

委  員 昨年より評価点数は低くなっているということだが、全体によくやっていると思う。 

事務局 男性の参加者がすくないのが悩みである。 

委  員 平日の昼間は参加しにくい。 

委  員 講座募集の冊子配布は５月のみで募集も５月が申込期限ということだか、いろいろごちゃ

ごちゃして分かりにくい。阿木公民館独自のチラシを作成したらどうか。 

委  員 極端に言えば募集期間は緩く当日参加でも OK ぐらいの気持ちでいたら良い。 

委  員 市体協では「モルック(フィンランド発祥のスポーツで木の棒(モルック)を投げでピン(ス

キットル)を倒して得点を競う競技)」を「ビーチバレー」に代わるものとして普及を進め

ていきたいと考えている。 

事務局 「モルック」を単発の講座として開講することもできる。 

委  員 この地区は唯一中津川市で化石が産出する地域。夏休み等に化石など扱う講座を開講して

みてはどうか。 

委  員 小学校としては防災を絡めて公民館と連携していきたい。 

委  員 人を集めるのが大変な時代。 

委  員 あまり集客にこだわるとそれがストレスになる。「来てくれた人でやればよい」という考

えで進めていけばよいのでは。 

 

３ 令和７年度運営委員について 

事務局 引き続きこのメンバーでお願いしたい。 

 

4 その他  

事務局   今回出された意見を参考に事業にも反映していきたい。 

 

以上 

 


